

Les 5èmes Parcours Numérique font un journal TV

publié le 22/03/2024

Les élèves de Parcours Numérique ont enregistré leur premiers journaux télévisés. Chaque équipe de tournage était composée de techniciens, d'un réalisateur et de 2 journalistes. Les élèves nous ont présenté des reportages sur le gaspillage alimentaire, le rugby aux Jeux Olympiques de Paris, la sonde Voyager et leur rencontre avec Coraline Bergeron, qui va tenter de se qualifier pour les JO de Paris en badminton.



Les élèves se sont aidés de l'intelligence artificielle pour écrire les scripts de chaque journal. 3 caméras, des prises de son, des éclairages, un fond vert, la pression était au maximum au moment de lancer l'enregistrement et de parler dans le micro !



Plusieurs enregistrements ont parfois été nécessaires mais chacun a fait de son mieux et a persévééré pour que cela soit une réussite. Il restera maintenant à faire le montage des images et du son, incruster tout cela dans un décor de journal tv. Résultat prévu dans quelques semaines !

